



2020年(令和2年)4月号

中野区立江原小学校 学校便り

校長 根来 郁明 児童数 514名

学校教育目標

自立し、共に生き、平和を求める子
『かしこく』『やさしく』『たくましく』

ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 根来 郁明

春の日差しを受け、希望に満ちあふれる季節となりました。令和2年度、江原小学校は、新入生84名を迎え、全校児童514名、16学級、わかば3学級でスタートいたしました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

1 経営理念

江原小学校の子どもたちが、「今日、こんなことができるようになった。」「今日、こんなことがわかるようになった。」等、自己の成長が実感でき、通ってよかったと思える学校を目指していきます。また、教職員にとっても、それぞれの立場や職責に応じて、「今日は満足のいく仕事(授業)ができた。」等、自己の成長が実感でき、充実感と達成感を味わい、江原小学校の一員であることを誇れる学校を目指していきます。

2 学校教育目標

令和2年度、新年度のスタートにあたり、教育目標の具現化に向け、全教職員が力を合わせて取り組みます。

江原小学校の教育目標

「自立し、共に生き、平和を求める子」 ◎かしこく ○やさしく ○たくましく

『かしこく』……学力向上を図ります。 「勉強 こつこつ」

『やさしく』……豊かな心を育みます。 「みんな にこにこ」

『たくましく』…体力向上を図ります。 「元気 もりもり」

子どもたちの思いを大切にし、一人ひとりに寄り添いながら、保護者や地域の皆様の期待にお応えできるようにしていきます。江原小学校で大切に受け継がれてきた伝統をしっかりと守りながら、さらに活気あふれる教育活動を目指していきます。

学校とPTA、地域が共に協力することの大切さは、前任校でも十分学んできたつもりではありますが、保護者の皆様、地域の皆様、学校に協力してくださる皆様の思いや願いを大切にしていきたいと思っております。今年度も保護者や地域の皆様のご理解とご支援を心よりお願い申し上げます。